
A importância do convite 

«Ao chegarem perto da aldeia para onde iam, fez 
menção de seguir para diante. Os outros, porém, 
insistiam com Ele, dizendo: «Fica connosco, pois a 
noite vai caindo e o dia já está no ocaso.» Entrou para 
ficar com eles. (Lc 24-29-31) 

Nós pensamos na Eucaristia como um convite que 
Jesus nos dirige. Respondemos ao convite, mas nunca 
pensamos em convidá-Lo. O relato de Emaús diz-nos 
que Jesus quer ser convidado. Quando chegaram perto 
da Aldeia, Ele fez menção de seguir para frente. Se não 
O tivessem convidado, Ele teria prosseguido a sua 
viagem e teria sido simplesmente um estranho, um 
desconhecido. Foi precisamente pelo convite que Jesus 
entrou em nossa casa e tornou-se amigo.  

O convite é um momento decisivo. Durante a Santa 
Missa, Jesus abre o nosso entendimento para 
compreender as Escrituras. As Suas palavras de 
sabedoria aquecem o nosso coração. O Evangelho de 
Emaús constitui para nós um forte desafio. Será que 
nós O convidamos para nossa casa? Que nos conheça? 
Que se torne amigo?  

Convidar significa dizer a Jesus, «não quero que Tu 
sejas um estranho, mas um amigo, o meu amigo mais 
íntimo».  
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